

## Las Maravillas de Zadar



### Itinerario

A la llegada de su crucero, el guía les estará esperando, identificado con el cartel de Shore2Shore.

Con nuestro guía especializado comenzaremos un fascinante recorrido por **Zadar**, una ciudad que se originó hace más de tres mil años como un pequeño asentamiento y que, hoy en día, se ha convertido en el epicentro cultural de Dalmacia. Su casco antiguo, con estrechas callejuelas, monumentos históricos y antiguas murallas, nos ofrece una inmersión única en la historia y el arte de la región.

Iniciaremos nuestra visita con la **Catedral de Santa Anastasia**, un impresionante ejemplo de la arquitectura románica. En su ábside se encuentra el sarcófago de la santa, lo que la convierte en una de las grandes joyas del patrimonio religioso de Zadar.

A continuación, nos dirigiremos a la **Iglesia de San Donato**, un símbolo arquitectónico de Zadar, construida en el siglo IX por el obispo San Donatus. Su planta circular y las tres naves que la conforman la convierten en una de las iglesias más destacadas del este del Adriático, con un carácter único y monumental.

Siguiendo nuestro recorrido, llegaremos a la **Iglesia de Santa María**, una obra románica del siglo XII construida por el rey húngaro-croata Koloman. La iglesia cuenta con una torre campanario y un convento en su planta alta, donde se exhiben reliquias y objetos de gran valor histórico.

Una de las paradas más interesantes será la **exposición permanente "El oro y la plata de Zadar"**, que alberga una valiosa colección de piezas de orfebrería que datan desde el siglo VIII hasta el Barroco, además de obras de Miroslav Krleza, uno de los escritores más importantes de Croacia.

Durante el recorrido, también pasaremos por el **Saludo al Sol**, una obra única del arquitecto Nikola Bašić. Este innovador objeto, un círculo de vidrio, absorbe la luz solar durante el día para transformarla en un espectacular juego de luces por la noche, creando un ambiente mágico en el paseo marítimo de Zadar.

Finalmente, nos detendremos en el **Órgano de Mar**, otra obra del mismo arquitecto, que consiste en tubos huecos ocultos bajo escalones de mármol. Al entrar en contacto con las olas del mar, estos tubos producen notas musicales, ofreciendo a los visitantes una experiencia sensorial única, mientras descansan y disfrutan de la impresionante vista al mar.

Este recorrido nos llevará a través de la rica historia de Zadar, su patrimonio arquitectónico y sus innovadoras obras de arte contemporáneo, dejándoles con una apreciación profunda por esta joya de la costa dálmata.

## **IMPORTANTE**

La excursión guiada tendrá una duración de aproximadamente 4 horas y recorreremos una gran parte a pie sobre terreno irregular, aproximadamente 100 escalones; por lo tanto **esta excursión NO es apta para personas con movilidad reducida o personas que viajen en silla de ruedas o con carros de bebé.**

El orden de las visitas puede variar.

El guía les indicará hora y punto de encuentro para el regreso a puerto y despedida.

## Detalles

### **INFORMACIÓN GENERAL**

PRECIO POR PERSONA: DESDE **27,00 €**

(INCLUYE ASISTENCIA EN EL PUERTO, TRANSPORTE Y GUÍA)

DURACIÓN: **4 HORAS**

El orden de las visitas puede variar.

**Esta excursión NO es accesible para personas con movilidad reducida y personas que viajen en silla de ruedas.**

### **SUPLEMENTOS OBLIGATORIOS a pagar junto con la reserva**

- **Auriculares obligatorios 3,00 €** por persona obligatorios a partir de 12 años y opcionales para los más pequeños.

### **SUPLEMENTOS ENTRADAS OPCIONALES pago in situ**

St Anastasia y St. Donat **5,50 €**

Exposición - El Oro y la Plata de Zadar **4,50 €**

## OBSERVACIONES

Nivel medio/Panorámica/Cultural

Por favor utilizar ropa adecuada en los lugares que se visitarán (iglesias)

Se aconseja calzado cómodo.

***Esta excursión NO es accesible para personas con movilidad reducida y personas que viajen en silla de ruedas.***